

Société vaudoise d'histoire et d'archéologie

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **62 (1954)**

Heft 2

PDF erstellt am: **16.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

SOCIÉTÉ VAUDOISE D'HISTOIRE ET D'ARCHÉOLOGIE

Assemblée générale du samedi 22 mai 1954, à 15 heures

La Salle Tissot est presque pleine quand M. Louis Junod, président, ouvre la séance. Il soumet à l'assemblée les candidatures de onze nouveaux membres, lesquels sont admis à l'unanimité. Ce sont : M. Robert Anken, chef de service, en qualité de membre à vie ; M^{mes} Gabrielle Mercier et Idelette Schwarz ; M^{lles} Blanche Berdoz, Cécile Dessouslavy, Suzanne Dind, institutrice ; MM. Jean-Pierre Aguet, rédacteur à la *Gazette de Lausanne*, Jean Alméras, étudiant, Fernand Alméras-Cuénoud, comptable, Michel Denoreaz, Auguste Strittmatter, employé de banque.

M. Junod donne ensuite connaissance à l'assemblée de son rapport présidentiel. L'année 1953 fut, dans l'histoire de notre société, une année particulièrement favorable. Elle vit la parution du volume : *Cent cinquante ans d'histoire vaudoise*. La *Revue historique vaudoise* publia, à côté des articles qui composent habituellement ses fascicules, les *Souvenirs inédits* du grand homme d'Etat que fut Henri Monod. Le nombre de nos membres, enfin, s'est accru de façon réjouissante, effort de recrutement qu'il convient de poursuivre sans relâche.

Notre société a eu le regret de perdre plusieurs de ses membres dévoués : MM. Gaston Boiceau, ingénieur, F.-Raoul Campiche, archiviste, Jules Candaux, ancien pasteur, Emmanuel Curchod, ancien pasteur, Edouard Dommen, ingénieur, Oscar Dommen, Emile Gétaz, rédacteur, E.-H. Heer-Dutoit, Gustave de Perrot, pasteur, Paul Rossét, ancien syndic de Lausanne, Francis Rouge, libraire, René Secretan, avocat, membre du comité, Arthur Vittel, ancien préfet de Rolle. L'assemblée se lève pour honorer la mémoire de ces membres disparus.

M. André Gétaz, trésorier, présente ensuite les comptes de l'exercice écoulé (voir *Revue historique vaudoise*, 1954, I, p. 46). Ceux-ci, de même que les rapports du président, des vérificateurs des comptes et du rédacteur de la *Revue historique vaudoise*, sont alors approuvés. Pour remplacer M. Secretan au sein du comité, l'assemblée désigne M. Olivier Dessemontet, sous-archiviste d'Etat.

La partie administrative de la réunion ayant pris fin, MM. Henri Perrochon et Ernest Giddey présentèrent deux communications, qui paraîtront toutes deux dans la *Revue historique vaudoise*. M. Perrochon parla d'un personnage fort intéressant que la destinée conduisit *Du temple de la Mercerie à la Cour de Belgique : Sigismond Scheler (1792-1865)*. Quant à M. Giddey, il évoqua rapidement *Les voyages en Suisse de Charles James Fox et ses visites à Voltaire et Gibbon*.

E. G.